
 

 

 

 

 

学長候補者への公開質問 
 

 

 

 
 

 

1) 九州工業大学の独自色とは （九州工業

大学にどのようなイメージを持っているか） 

他大学にはない、九州工業大学の特色とは

何だとお考えですか。良い面、悪い面を含め

て具体的にお聞かせ下さい。 

2) 法人化後の諸問題について（法人化に
よる弊害に対する問題意識を問う） 

法人化後に顕著となった問題点をいくつか

ご指摘頂き、未解決となっている問題点につ

いて学長在任期間中にどのように解決されよ

うとお考えか、具体的な解決方法をお聞かせ

下さい。 

3) 教職員の勤務環境、待遇について（組
合と法人側で協議してきたことに、どの程度

の関心を持っているか） 

これまでに教職員組合と法人側で協議が行

われたきた以下の項目について、どのような

お考えをお持ちかお聞かせ下さい。 

(ア) 人事院勧告にほぼ準拠した形での給与

改定について 

(イ) 技術職員の組織・処遇について 

(ウ) パートタイム職員の雇い止めについて 

4) 組合員からの具体的な質問事項（職員
の意見を聞こうと思っているか） 

組合員が九州工業大学で働いていく上で、

不安に思う声が挙がってきています。以下の

項目について、ご意見をお持ちでしたらお聞

かせ下さい。 

① 定年退職に伴う補充が十分に行われて

おらず、教職員への負担が増大しつつあ

ります。教職員の負担増問題についてど

のようにお考えかをお聞かせください。 

② 行政改革推進法での人件費削減につい

ては目標を達成しているが、今後もさらに

削減を推し進めていく所存かどうかをお

聞かせください。 

③ 技術職員の中で若手職員が少なく、この

ままでは次の世代への技術の伝承が途

切れることが危惧されている。工業大学

として、学内における技術伝承をどのよう

にお考えか、お聞かせください。 

④ 世界的な経済状況の悪化に伴い、運営

交付金の削減、競争的資金の縮小が予

想されるが、どのような対策を考えておら

れるかをお聞かせください。また、複数の

対策を考えておられる場合は、その優先

順位についてもお聞かせください。 

5) 公正で民主的な大学・学部運営の推

進について(候補者の目が外を向いている

か内を向いているか) 

教職員組合では、法人化した大学組織であ

るからこそ、公正で民主的な大学・学部運営

を推進していくことが肝要と考えています。そ

のためには、学長や役員会などが、各部局

の構成メンバーの意向を誠実に受け止めて、

大学運営にあたられることを切に希望してい

ます。これらのことをふまえて、これからの大

学運営について、外部評価と内部評価に対

するお考えを含めて、ご意見をお聞かせ下さ

い。 
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